

COMMUNIQUE DE PRESSE

Avis aux élèves-conducteurs !

A partir de mi-décembre 2011, vous pourrez passer l'examen théorique du permis de conduire avec un iPad en mains. Le SCAN met à disposition cette nouvelle technologie pour simplifier la logistique requise pour les examens théoriques autos et bateaux.

Le SCAN modernise le matériel utilisé pour le déroulement des examens théoriques autos et bateaux. *« A partir de mi-décembre, nous remplaçons les ordinateurs utilisés jusqu'à présent par des iPads que nous mettons à disposition des élèves pendant les examens. L'iPad propose une interface utilisateur conviviale et simple pour répondre aux questions d'examens »*, souligne Philippe Burri, directeur a.i. du SCAN.

Tous les examens théoriques sont concernés :

L'examen théorique de base des catégories M, F - G et A - A1 – B - B1 ainsi que l'examen théorique complémentaire pour les catégories professionnelles et l'examen théorique bateau.

Des avantages pour les élèves et pour le SCAN

L'iPad présente bien des avantages en comparaison avec un ordinateur.

Il est très facile à utiliser grâce à son excellente interface tactile. En plus, l'élève peut choisir de zoomer sur l'image de mise en situation proposée pour mieux en voir les détails en cas de doute.

Le SCAN a aussi choisi cette nouvelle technologie pour deux raisons économiques :

- Le coût d'acquisition des iPads est très inférieur à celui des ordinateurs.
- Cela évite de dédier une salle à la seule utilisation des examens théoriques. La portabilité des iPads permet de les ranger très facilement.

« Ceci est une action de plus qui contribue aux objectifs de réductions des frais de gestion du SCAN, tout en améliorant le confort de nos clients », ajoute Philippe Burri.

Pour tous renseignements complémentaires:

Philippe Burri, directeur a.i. du SCAN, 079 624 45 71, philippe1.burri@ne.ch